

## Biografi Tokoh Dunia Dan Pengusaha

I'm so glad that Warrior-The Art of Winning the Battle of Success has finally arrived. Perfect timing. To those of you who ONLY dream of success and a better life, my message to you is "Read time book, WAKE UP and BECOME A WARRIOR!!" Congratulations my dream friends Darmadi Darmawangsa and Davit Setiawan for yet another public service! -- James Gwee, Indonesia 's Favourite Seminar Speaker & Trainer, Author of 10 National Best-Selling books Buku yang menarik dan dapat membuat Anda penasaran untuk menggantinya terus-menerus dan akan menuntun Anda menjadi pejuang sejati dalam mendapatkan kemenangan yang sesungguhnya. Baca buku ini, perjuangkan mimpi Anda, dan berkaryalah untuk negara kita tercinta. Indonesia, Pasti Bisa!" -- Merry Riana, Motivator No. 1 di Indonesia & Asia, Tokoh Biografi Mega Bestseller Mimpi Sejuta Dollar Medan kesuksesan tidaklah berbeda dengan medan perang. Dibutuhkan persiapan yang matang dan mental seorang juara. Buku karangan dua sahabat saya ini akan menjadi panduan untuk masuk ke dalam medan perang yang sebenarnya. Selamat berperang Warriors! -- Bong Chandra, Entrepreneur, Author, Motivator Statement SUKSES ADALAH PILIHAN begitu sering kita dengar, buku ini bukan hanya dilengkapi dengan cerita sukses tentang tokoh-tokoh dunia, tetapi lebih dari itu memberikan detail strategi dan mental, serta serangkaian langkah penting untuk menuntun kita menjadi WARRIOR sejati, pribadi yang memilih untuk sukses! -- Bing Sugiarto Chandra, Direktur Ciputra Group

Buku ini dapat digunakan sebagai referensi bukan hanya mata kuliah Sumber Daya Manusia, tetapi juga mata kuliah terkait lainnya, serta dapat dijadikan referensi bagi pemerhati masalah kependudukan dan sosial di Indonesia.

buku ini, berkaitan riwayat hidup para sosiolog mulai yang klasik hingga postmodern, buku ini bukan hanya membahas tentang riwayat hidup para sosiolog akan tetapi berupaya menjelaskan karya-karya mereka. Alur sejarah dan riwayat para tokoh-tokoh telah diurai dengan baik meskipun masih terdapat kekurangan-kekurangan menurut penilaian editor, akan tetapi ini adalah langkah awal untuk memulai sebuah karya khususnya mahasiswa Sosiologi Agama yang akan terus berkarya, sekian.

Apa sih nikmatnya malas kerja? Apakah kemalasan bisa mendatangkan rezeki? Apakah kemalasan bisa menyatukan jiwa suami istri? Apakah kemalasan bisa menyelesaikan masalah? Sudahlah buang saja sifat malas ke tempat sampah karena malas tak dibutuhkan dunia. Tekuni aktivitasmu dengan antusias maka kamu akan menemukan 'sesuatu' yang tak kamu sangka. Bersungguh-sungguhlah dalam berkariier, tapi tetap luangkan waktu untuk bersama keluarga, bimbinglah mereka menuju saleh, syukur, sabar bersama-samalah dengan mereka menuju Allah, menuju kepada kedamaian yang abadi. Itulah definisi dari Life-Work Balance.

Buku ini berisi teknik praktis menyusun berbagai jenis naskah pidato antara lain sambutan panitia, sambutan ketua organisasi, sambutan pimpinan perusahaan, sambutan pejabat dan sebagainya. Sangat diperlukan untuk anda yang sering ditunjuk sebagai ketua panitia, ketua asosiasi/organisasi sosial/profesi, serta para tokoh masyarakat, pimpinan lembaga bisnis dan pemerintahan. Buku ini disertai template dan contoh yang sangat memudahkan pembaca dalam menyusun naskah pidato/sambutan.

buku ini bercerita tentang tokoh-tokoh ilmunan. Balai Pustaka

Biographical sketches of Indonesian entrepreneurs and professionals.

Biografi Tokoh-Tokoh Inspiratif (Para Pengusaha Terkaya di Indonesia)PENERBIT KBM INDONESIA

Eloy adalah seorang trainer yang sangat berbakat. Sejak usia muda dia telah memahat cita- cita hidupnya dan menyediakan diri

sepenuhnya untuk bekerja maksimal mencapai impian tersebut. Apa yang dia bagikan dalam buku ini akan memberikan inspirasi dan motivasi untuk Anda." —ANTONIUS TANAN Presiden UCEC/ Universitas Ciputra Entrepreneurship Center "Penuh ilustrasi dan enak dibaca, buku ini akan saya hadiahkan untuk anak-anak saya agar dapat menginspirasi hidup mereka. Dilandasi dengan keyakinan yang kukuh kepada Tuhan Sang Mahasumber serta pengalaman hidupnya yang kaya, Eloy sendiri adalah sebuah inspirasi." —YAKUB LIMAN Direktur Politeknik Manufaktur Astra "Cerita-cerita inspiratif dalam buku ini mudah dicerna dan penuh makna. Eloy baru saja menunjukkan bahwa dia bukan hanya seorang Theocentric Motivator yang berbakat, tetapi juga penulis yang andal. Selamat menikmati dan menyelami buku yang penuh makna dan manfaat ini." —PROF. ROY SEMBEL, PH.D. Dean of IPMI International Business School "Buku ini membuat kita tergugah untuk menantang diri sendiri, berbuat lebih baik, berupaya lebih keras, sembari mensyukuri apa yang telah Tuhan berikan kepada kita." —DEDIE SUHERLAN CEO PT. Chitose International Tbk. "Cuma dengan mengerti asal-usul, seManga, Manhua & Manhwat, dan gairahnya, saya telah merasakan resonansi orang ini. Dia adalah aset besar di peta motivator Indonesia. Negeri yang memang butuh saling memotivasi." —PRIE GS Budayawan, tinggal di Semarang

Tak ada yang benar-benar mengetahui dirimu kecuali dirimu sendiri. Oleh karena itu, cobalah kenali "siapa dirimu" lebih dalam. Ciptakan peluang yang bisa menjadi tanggamu mencapai kesuksesan. Tidak ada orang sukses yang hanya berpangku tangan siang dan malam. Jangan hanya menunggu bola datang kepadamu, tapi jemputlah bola di mana pun tempatnya. Buku ini akan mempersiapkan dirimu untuk berubah menjadi lebih baik demi tercapainya karier yang cemerlang. Siapkah dirimu untuk berubah? Kita semua pasti suka membaca cerita, baik dalam bentuk novel, cerpen, maupun puisi. Novel, cerpen, maupun puisi merupakan karya sastra. Siapa saja tokoh sastra yang sudah kamu kenal? Buku Biografi Tokoh Sastra yang kami terbitkan ini akan memberikan pengetahuan bagi pembaca bagaimana kehidupan tokoh-tokoh sastra tersebut. (Balai Pustaka)

Biography of Djamaluddin Malik, an Indonesian businessman, politician, and founder of film industry in Indonesia.

Brief biography of prominent Chinese ethnic in Indonesia.

Biography of Thayed Mohammad Gobel, 1930-1984, an Indonesian entrepreneur.

Short biographies of hundred prominent figures in Indonesia.

Kerja ikhlas. Kerja cerdas. Kerja keras. Bagaimana cara kita agar dapat kerja ikhlas, kerja cerdas, dan tetap kerja keras demi tercapainya cita-cita? Bagaimana cara kita tetap menikmati pekerjaan kita, tapi juga tetap kerja keras? Yuk, sama-sama pahami bersama tujuan kita bekerja sesungguhnya. Buku ini membimbing step by step kepada pembaca sehingga mereka bisa mencintai pekerjaan, smile dalam setiap aktivitas sehingga bekerja yang awalnya dianggap sebagai siksaan, sanggup menjelma menjadi sebuah kegiatan yang menyenangkan, berpahala dan semakin mendekatkan diri kepada Allah Swt.

Ketika Napoleon Bonaparte masih seorang perwira pada penaklukan Toulon, dia merangkai sebuah senjata artileri di lokasi yang sangat terbuka dan berbahaya. Semua atasannya mengira dia tidak akan mendapatkan pasukan untuk mengoperasikan artileri itu. Bukannya memerintah atau menakut-nakuti para prajuritnya, Napoleon sendiri malah membuat plakat besar dan

menempelkannya di samping meriam: “Senjata untuk Orang Tanpa Rasa Takut”. Posisi itu pun dijaga prajurit siang dan malam. Itulah yang disebut “woo”: kemampuan mempengaruhi orang untuk mengikuti gagasan Anda tanpa memaksanya, melainkan menggunakan persuasi yang cerdas. *The Art of Woo* akan menunjukkan pada Anda bagaimana Charles Lindberg mengubah dirinya—dalam waktu kurang dari setahun—dari seorang pilot pengantar surat menjadi selebriti internasional, atau bagaimana Nelson Mandela menggunakan woo untuk mengambil hati para penjaga di penjaranya yang brutal dan menciptakan kembali sebuah bangsa. Buku ini juga menjelaskan bagaimana para pemimpin bisnis dari segala bidang menggunakan woo setiap hari untuk mencapai sasaran-sasaran mereka. Tak peduli apakah Anda introvert atau ekstrovert, kompetitif atau kolaboratif, dari kalangan intelektual atau praktisi, Anda akan menemukan bahwa woo dapat menguatkan keterampilan persuasi Anda dalam setiap aspek kehidupan. Anda mungkin membutuhkan *The Art of War*-nya Sun Tzu untuk mengalahkan musuh. Tetapi jika Anda memilih untuk memenangkan hatinya, bacalah *The Art of Woo*. Inilah rahasia sukses dengan para kolega, klien, dan pelanggan. Look, feel, copy paste. Look, silakan melihat profil orang yang kamu kagumi. Tak hanya cukup dengan melihat wajahnya, tetapi lihatlah isi kepalanya! Bisa melalui karya-karya dan buku yang menceritakan tentang dirinya. Feel, setelah mempelajari karakter, kebiasaan, dan perjuangan dari orang yang kita kagumi itu, rasakan perubahan yang ada di pikiran, jiwa dan hatimu. Perasaan ini akan menuntunmu ke arah ‘tidak puas’, rasa inilah yang akan menjadikanmu bertekad untuk berubah. Copy paste, kita ikuti gimana keseharian beliau, cara makan, kinerja hingga gimana beliau bisa sukses dalam berkarier. Selain itu, kamu harus siap untuk berjuang, tangguh, dan latihan-latihan agar menjadi expert di bidangmu. Caranya? Ada di dalam buku ini.

Kata Perpuluhan bahasa Ibraninya adalah: Ma’asar (?????).. dan kata Ma’asar ini diambil dari kata: Ashar (?????) — yang artinya: KAYA. Dan di buku ini selain menjelaskan tentang hal di atas, ada beberapa hal lain juga yang penulis lihat sangat indah.. jika kita mau menggali lagi di Alkitab kita tentang Perpuluhan ini (terlebih bagi kaum milenial). Dan terlebih lagi, dari buku ini, penulis ingin agar kita sebagai kaum milenial sudah mulai mempraktekan membawa Perpuluhan kita sejak masa muda kita.. bukan karena aturan-aturan agama.. tetapi karena rasa cinta, pengetahuan yang benar akan Firman Tuhan dan terima kasih kita, buat Tuhan Yesus yang sayang banget sama hidup kita dan yang memperhatikan masalah ekonomi kita. Amen?!

Jaminan pembiayaan layanan kesehatan adalah produk sosial. Sudah seharusnya seluruh rakyat mendapatkan jalan lapang untuk mengaksesnya. Itulah yang menjadi harapan besar seorang Fachmi Idris sejak lama. BPJS Kesehatan lahir untuk itu. Dunia kesehatan Indonesia membutuhkan bukan saja orang-orang yang pintar, tapi juga orang-orang yang memiliki jiwa pengabdian dan mau berdedikasi. Lahir di keluarga yang sederhana di Palembang, Fachmi banyak bergaul dengan teman-teman yang seringkali tidak lebih sejahtera dibanding dirinya. Dan sebagai mahasiswa kedokteran, ia juga menyaksikan sendiri bagaimana masyarakat miskin seringkali beratahun-tahun menderita sakit di rumah karena tak punya biaya dan akses kepada pelayanan kesehatan. Maka, ia ingin mewujudkan cita-citanya dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada seluruh masyarakat Indonesia, meski untuk itu ia harus berpisah dengan anak dan istri (yang saat itu juga sedang sekolah spesialis), menunggu berjam-jam para direktur BUMN agar mereka mendukung BPJS Kesehatan, bahkan merelakan karir dan beasiswa ke luar negeri demi mengabdikan

pada dunia kedokteran. Buku ini dapat menjadi pelajaran akan keteguhan dalam mewujudkan mimpi, bukan untuk diri sendiri, melainkan demi kesehatan dan kesejahteraan seluruh negeri. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, biografi, tokoh bangsa, bpjs, asuransi kesehatan] Historiography of Indonesia.

Exposing corrupt practices in Indonesia by Susno Duadji, a former chief of police detective.

OSCT Indonesia is a company established in 2011 by Bayu Satya based on his concern about oil spill disasters in the seas.

Before that, this entrepreneur from Palembang, South Sumatra, had been involved for decades in the world of manufacturing oil spill response equipment with the brand Slickbar Indonesia. The idea for establishing OSCT Indonesia was motivated by the reality that many companies are not able to buy, store, and operate oil spill response equipment in their operational headquarters. Even though, the risk of oil spill disasters is always lurking when not expected. An oil spill disaster in the seas creates a chain of terrible impacts that are so destructive. The environment is damaged, marine life is exposed to poisonous chemicals, and human health is also threatened because the fish have been contaminated with dangerous poisons. OSCT Indonesia in the period of almost a decade since it was established has undertaken a series of brilliant achievements in saving the seas from fierce oil spills. Their reputation in Indonesia and abroad can make everyone proud. This book is an interesting record which is brief yet complete about how this concern was born in Bayu Satya, how he began the struggle to build this industry in Indonesia, how he then has played many roles in the international scene, as well as all the twists and turns of this field.

Perjalanan karier menuntun Bayu Satya pada satu bidang bisnis yang tidak populer, yaitu peralatan penanggulangan tumpahan minyak. Bayu juga berhasil menggugah kesadaran pemerintah dan kalangan dunia usaha perminyakan waktu itu atas bahaya kerusakan lingkungan laut karena tumpahan minyak. Bisnis di bidang oil spill adalah dunia yang sarat dengan persaingan dan tuntutan untuk menghasilkan inovasi tinggi. Ada kelicikan, pertarungan, juga kesetiakawanan di dalamnya. Namun, Bayu Satya berani mendobrak berbagai rintangan dalam mengarungi bisnis ini. Dengan pembelajaran tiada henti dan tekad, ia bekerja keras membesarkan usaha yang dimulai dari nol menjadi perusahaan besar yang dihormati negara-negara lain. Slickbar Indonesia menjadi salah satu perusahaan terbesar dan bereputasi baik di kancah dunia. Seorang anak bangsa bisa membuat Indonesia menjadi salah satu pemain utama yang dihormati dan disegani serta patut diperhitungkan dalam dunia peralatan penanggulangan tumpahan minyak. Buku ini merupakan sumber motivasi yang dahsyat. Mengajarkan kita untuk berani meraih impian dengan modal yang realistis: seManga, Manhua & Manhwat juang dan pembelajaran.

Setelah Dahlan Iskan tak lagi menulis di Jawa Pos, banyak pembacanya yang kehilangan. Atas usulan temannya, Dahlan bersedia menulis kembali dalam media yang benar-benar baru baginya: disway.id. Tak disangka, artikel pertamanya di hari pertama tak bisa diakses karena begitu banyak netizen yang mengakses. Kini setahun hampir berlalu, lebih dari 5 juta orang telah membaca DI's Way. Setiap pagi, follower-nya setia menanti tulisan-tulisannya tentang berbagai hal: ideologi, jurnal kesehatan, catatan perjalanan, hingga cerita tentang orang-orang yang ditemuinya. Puluhan kisah tentang orang-orang hebat dipilih untuk buku ini. Di antaranya, Rustono, pengusaha tempe di Jepang;

Nurhayati, pemilik brand kosmetik lokal yang mendunia; Imam Shamsi Ali, pendiri pesantren pertama di Amerika; Irwansyah, pengusaha pupuk sederhana yang menjelma menjadi bulog desa dan menyelamatkan hidup petani di desanya. Pantaslah jika Dahlan menyebut mereka sebagai Pribadi-Pribadi yang Menginspirasi, yang kemudian dihadirkan Dahlan untuk menginspirasi kita semua. [Mizan, Nourabooks, Noura Books, Literasi, Karya Tulis, Inspirasi, Motivasi, Biografi, Remaja, Dewasa, Indonesia]

Buku ini mengajak anda untuk lebih terbuka dengan pikiran anda sehingga anda akan menemukan makna sebenarnya dari rasa syukur. Ketika anda bersyukur maka anda akan bisa lebih ikhlas dan sabar dalam mennggeluti usaha anda sehingga anda akan dapat menggapai kekaayaan yang anda impi-impikan.

""Charlie Chaplin dikenal sebagai artis serba bisa. Ia adalah seorang penulis naskah, sutradara, aktor, koreografer dan juga pengisi ilustrasi musik. Selama 65 tahun kariernya Charlie telah menghasilkan film sebanyak 82 buah film. Film-filmnya yang sangat terkenal antara lain: Shoulder Arms, The Kid, The Golg Rush, Modern Times, The Great Dictactor dan lain-lain. Charlie juga telah membuat 500 melodi untuk ilustrasi dalam filmnya termasuk lagu Smile, This Is My Song, dan Eternally. Film-film Charlie di Amerika dan seluruh dunia sangat populer. Ketenaran Charlie inilah yang memungkinkan dia dapat berpindah dari sebuah perusahaan film ke perusahaan film lainnya. Pendapatan Charlie pun meningkat sangat pesat, dari saat pertama kali dia bekerja di perusahaan Keystone dengan bayaran; \$ 150 per minggu menjadi \$ 1250 per minggu di Essanay, \$ 10.000 per minggu dengan tambahan bonus \$ 150.000 dolar di Mutual dan \$ 150.000 per film di First National.""

Analysis on military function and civic mission of Indonesian Armed Forces.

Penyusunan Ensiklopedia Biografi tokoh ini tidak begitu lengkap dalam melampirkan para tokoh yang terkenal dan dicintai namun dari beberapa tokoh yang terwakilkan dalam buku ini penyusun merasa seluruh alur pemikiran dan kharisma iv Biografi Tokoh-Tokoh Dunia tokoh. Di dunia terwakilkan lewat pengaruhnya terhadap masyarakat modern keyakinan. Terima kasih terutama pada penyusun dan penulis sebelumnya buku ini saya apresiasikan kepada bapak/ibu penulis buku-buku serupa.(Balai Pustaka)

Kejenuhan membawa Blake Mycoskie berpetualang di Amerika Selatan pada tahun 2006. Dalam perjalanannya, ia patah hati menyaksikan anak-anak di Argentina yang kerap bertelanjang kaki ke mana-mana. Blake lalu tergerak merintis model bisnis unik, yang bisa kelak bisa menopang kebutuhan sepatu anak-anak di negara dunia ketiga secara berkelanjutan. Kisah tadi menjadi cikal bakal TOMS Shoes atau Tomorrow's Shoes. Bersamanya, Blake menciptakan pula prinsip memberi sepasang sepatu dari keuntungan tiap pasang sepatu yang ia jual. One for one, sesederhana itu tanpa formula macam-macam. Uniknya, saat bisnis retail sejenis berjibaku untuk sekadar bertahan dari krisis, TOMS malah bergerak menuju puncak, dan menjual lebih banyak sepatu daripada merk seperti Nike sekalipun! Inilah salah satu fenomena mengenai usaha kecil yang berkembang dengan pencapaian fantastis. Dan, semuanya berawal dari semangat untuk memulai sesuatu yang bermanfaat, bermakna, lebih dari sekadar bisnis. "Salah seorang pengusaha paling inspiratif yang pernah saya temui." -Bill Clinton "Sebuah teladan bisnis masa kini yang kreatif dan menyentuh hati." -The Wall Street Journal [Mizan, Bentang Pustaka, Sepatu, Toms, Shoe, Kisah, Inspiratif, Indonesia]

Lewat berbagai prestasi dan karyanya, Iman membuktikan bahwa kesuksesan karir dan berdampak sosial bisa berjalan beriringan. Di usianya yang baru 27 tahun, Iman sudah mendirikan perusahaan teknologi pendidikan yang kini mempekerjakan ribuan pegawai, menjalankan berbagai organisasi dan inisiatif sosial, menjadi pembicara dan pengajar di berbagai penjuru dunia, dan meraih gelar master di salah satu perguruan tinggi terbaik di dunia. Prestasi dan pola pikirnya memang jauh melampaui usianya. Tapi itu semua tidak diraih dengan

mudah dan hingga hari ini pun ia masih belajar. Lewat buku ini, Iman berbagi cerita perjalanan hidupnya – menemui berbagai hambatan dan penolakan – dan bagaimana proses belajar tanpa putusnya membawa ia pada posisinya saat ini.

Sir Alex Ferguson's compelling story is always honest and revealing he reflects on his managerial career that embraced unprecedented European success for Aberdeen and 26 triumphant seasons with Manchester United. Sir Alex Ferguson's best-selling autobiography has now been updated to offer reflections on events at Manchester United since his retirement as well as his teachings at the Harvard Business School, a night at the Oscars and a boat tour round the Hebrides, where he passed unrecognised. The extra material adds fresh insights and detail on his final years as United's manager. Both the psychology of management and the detail of football strategy at the top level can be complex matters but no-one has explained them in a more interesting and accessible way for the general reader than Sir Alex does here. MY AUTOBIOGRAPHY is revealing, endlessly entertaining and above all inspirational.

Saat ini, beragam fasilitas yang memudahkan aktivitas manusia sudah banyak tersedia, seperti komputer, laptop, mobil, kulkas, AC, mesin ATM, mesin fotokopi, mesin jahit, telepon, hingga pesawat terbang. Sebagai manusia modern, tentu kita tinggal menggunakannya dalam kehidupan sehari-hari. Banyak dari kita yang belum tahu siapa saja tokoh yang berjasa menemukan fasilitas-fasilitas yang biasa kita gunakan saat ini. Tanpa peran mereka, peradaban dunia barangkali belum bisa meraih kemajuan yang pesat seperti sekarang ini. Buku ini akan mengulas 80 tokoh penemu yang karyanya sangat berguna bagi kehidupan manusia di seluruh dunia. Selain itu, disajikan pula riwayat hidup mereka secara detail dan berurutan sesuai dengan tahun aktifnya. Semoga buku ini dapat menginspirasi Anda. Selamat membaca! Selling Points 1. Thomas Alva Edison 2. Alexander Graham Bell 3. John Froelich 4. George Eastman 5. Rudolf Diesel 6. Willem Einthoven 7. John Alva Fisher 8. Leo Hendrik Baekeland 9. Johan Vaaler, dll.

Di Indonesia banyak pengusaha yang sukses dalam bisnisnya dan kemudian dinobatkan sebagai orang terkaya di Negeri tercinta ini. Kepemimpinan merupakan salah satu faktor yang sangat penting dalam mencapai keberhasilan sebuah impian besar. Begitu juga dalam lingkup perusahaan, seorang pemimpin memiliki peran dalam menentukan arah perkembangan usaha demi tercapainya tujuan perusahaan. Diperlukan kerja keras dan usaha yang maksimal untuk mencapai kesuksesan karena tidak ada kesuksesan yang didapat secara instan. Sama seperti tokoh-tokoh terkaya di Indonesia, mereka membutuhkan waktu yang tidak sebentar menata bisnisnya dari bawah hingga mencapai puncak kesuksesan. Oleh karena itu, tokoh-tokoh tersebut menjadi sebuah inspirasi bagi anak-anak muda yang sedang meniti karirnya untuk mencapai kesuksesan. Di dalam buku ini tertulis tokoh-tokoh inspiratif para pengusaha terkaya di Indonesia yang dapat memberikan semangat bagi para pembaca melalui biografinya.

Buku kumpulan biografi tokoh-tokoh nasional dan dunia.

Karl Marx, seorang pemikir, ekonom, sosiolog, sekaligus jurnalis yang berdarah Prussia dan lahir di sebuah keluarga kelas menengah, tak bisa disangkal lagi, merupakan salah seorang tokoh sosialis revolusioner yang paling berpengaruh hingga saat ini. Buah pemikirannya, Marxisme, menjadi penggerak bagi banyak organisasi sosial dan politik di berbagai penjuru dunia. Buku ini, secara garis besar, menjelajahi historisitas Marx beserta pemikirannya, tentang bagaimana formulasi dan pengaruhnya terhadap pemikiran-pemikiran lain yang sejalan, beririsan, ataupun bertentangan dengannya. Sebagai sebuah pengantar, buku ini bukan saja mengenalkan kita kepada Marx, melainkan juga memperkaya pengetahuan kita tentang perjalanan sejarah umat manusia.

Tuhan menciptakan dunia dan seisinya lengkap dengan cerita, dalam kitab suci dan kisah para nabi. Tanpa cerita, manusia hanyalah seonggok tanah, jin cuma api, dan tumbuh-tumbuhan sekadar benda mati. Semua orang tahu pasti, fisik manusia akan menua, pada saatnya

jantung akan berhenti berdetak, dan badan kita akan ditanam dalam tanah menjadi makanan cacing. Kita semua akan mati, tetapi cerita tentang kita tidak akan pernah mati, jika, dan hanya jika kita menuliskan cerita kita dan meninggalkannya untuk yang masih hidup. Menulis biografi adalah ikhtiar meninggalkan jejak di bumi; warisan kisah hidup untuk inspirasi anak cucu dan generasi muda bangsa. Tiada warisan paling berharga selain kisah hidup. Harta, tahta, waktu, dan kesempatan hidup di dunia pada saatnya akan berkurang, habis, dan berakhir. Setiap orang pada akhirnya akan meninggalkan dunia dan isinya. Hanya amal ibadah kita yang tertuang dalam buku kisah hidup kita yang dikenang dan abadi selamanya. Siapa pun Anda, setiap orang punya cerita kehidupan, dan buku kisah hidup Anda adalah mata air sumber inspirasi yang sarat hikmah bagi orang lain. Tuliskan kisah hidup Anda, ceritakan kemenangan dan kekalahan Anda, kebahagiaan dan kedukaan Anda, juga ceritakan kapan Anda benar-benar merasa hidup dan kapan merasa telah "mati" sebelum kematian yang sebenarnya menjemput Anda. "Mengingat bahwa saya akan segera mati adalah alat yang paling penting yang pernah saya temukan untuk membantu membuat keputusan besar dalam hidup. Karena hampir segala sesuatu—semua harapan eksternal, kebanggaan, takut akan malu atau gagal—akan sirna saat menghadapi kematian, tinggalkan hanya apa yang benar-benar penting. Mengingat bahwa Anda akan mati adalah cara terbaik yang saya ketahui untuk menghindari perangkap cara berpikir akan kehilangan sesuatu. Kamu sudah telanjang. Tidak ada alasan untuk tidak mengikuti kata hatimu." —Steve Jobs, CEO Apple

[Copyright: 0f1da8f38d7e3a20e53393fe4f1c6e55](https://www.0f1da8f38d7e3a20e53393fe4f1c6e55)